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Работники культуРы даРят нам пРаздники

Избирательные участки в Шебекин-
ском городском округе открылись 
15 марта в восемь часов утра. Учас-
тковые избирательные комиссии 
приступили к работе. Были опечата-
ны избирательные урны. Прозвучал 
государственный гимн Российской 
Федерации. 

 Жительница города Анна Медведева 
пришла на избирательный участок № 
1110 пораньше. И проголосовала одной 
из первых.

- Я выполнила свой гражданский долг. 
Всегда хожу на выборы. Ведь от всех нас 
зависит будущее  России, - сказала Анна.

Председатель участковой избиратель-
ной комиссии Максим Пащенко отметил, 
что несмотря на сложную обстановку в 
приграничье, выборы в помещении для 
голосования начались с хорошим настро-
ем. Люди стремятся воспользоваться сво-
им конституционным правом, проявляют 
активную гражданскую позицию. Первы-
ми проголосовали несколько пенсионе-
ров и горожане помоложе, те, кто отпра-
вился потом на работу

- Мы продолжаем  свою работу и в ны-
нешних условиях стараемся быть осто-
рожными, заботимся о безопасности лю-
дей.  Сегодня шебекинцы приходят к нам 
на участок, некоторые проголосуют на до-
му. Часть избирателей уже проголосовала 
досрочно, другие сделают это дистанци-
онно, - рассказал Максим Пащенко.

Председатель Избирательной комис-
сии Белгородской области  Игорь Лазарев 
проголосовал на выборах президента на 
избирательном участке в Шебекино.

- Я живу в Шебекинском городском ок-
руге. И мы с семьёй всегда ходим на вы-
боры. Ни одни выборы не пропускаем. 
Очень важно для председателя избира-
тельной комиссии своим примером по-
казать, что я иду первый на избиратель-
ный участок, в первый день голосова-
ния», – сказал Игорь Лазарев.

Глава администрации Шебекинского 
городского округа Владимир Жданов-
проголосовал на избирательном участ-
ке в Шебекино вместе с женой Виктори-
ей. Он отметил, что мы сегодня имеем 
возможность выразить своё мнение, от-
дать предпочтение  светлому будущему, 
которое мы все ждём.

«На избирательный участок пришёл 
вместе с супругой – проголосовали за 
будущее страны», – сообщил  Владимир 
Жданов на своих страницах в социаль-
ных сетях.

 Второй день голосования также  про-
ходил в штатном режиме. Шебекинцы 
рассказали, что приходили на избира-

тельные участки, чтобы отдать свой го-
лос за будущее страны. Выборы прези-
дента – главное событие, которое опре-
деляет дальнейшую судьбу России.

Первым голосующим на избиратель-
ном участке №1111  в городе Шебекино 
стал Владимир Мясищев. Он работает в 
шебекинском «Водоканале».

- Я сегодня прибыл  сюда прямо с ноч-
ной смены. Решил исполнить свой долг. 
Переживаю, это моя страна и нужно сде-
лать правильный выбор, - сказал Влади-
мир. 

Юлия Прозорова тоже очень неравно-
душный человек. Опустив бюллетень в 
урну для голосования, она поделилась:

- Я хочу участвовать в судьбе своей 
страны. У меня два сына,  Роман и Ле-
онид, они учились в Шебекино, потом 
получили высшее образование, сейчас 
работают в Сант-Петербурге. Они тоже  
проголосовали. Мы хотим, чтобы Россия 
и дальше развивалась, становилась силь-
нее,  и жизнь у нас была лучше.

Несмотря на непростую обстановку, 
Юрий Озеров пришёл голосовать вмес-
те с женой Инной. У них не было сом-
нений.

- Как  можно не прийти на выборы? 
Особенно,  если это выборы Президента 
РФ.  Я всегда в них участвую. Люди наше-
го поколения к этому приучены, не могут 
быть безразличными. От нашего выбора 
во многом зависит, какой дальше будет 
жизнь в России. Надеюсь на лучшее, на 
процветание нашей страны. Верю в нашу 
победу, что скоро наступит мир.

Максим Демьянов живёт  в Белгоро-
де, сейчас ухаживает за больной мамой 
в Шебекино. Он проголосовал по откре-
пительному удостоверению.

- Я родился и жил в Шебекино. При-
шёл голосовать, потому что верю в луч-
шее, в хорошее  будущее нашей страны - 
сказал Максим.

Его мама Людмила Ивановна Демья-
нова проголосовала на дому досрочно. 
И  своим пожилым соседям помогла это 
сделать, пригласила к ним членов изби-
рательной комиссии. Очень активная, 
неравнодушная, настоящая обществен-
ница, несмотря на недуг.

- На нашем избирательном участке 
первый день выборов прошёл организо-
ванно. Явка была достаточно высокой, со-
ставила 75 процентов с учётом досрочно-
го голосования. Первыми пришли голосо-
вать люди старшего возраста, они очень 
ответственные. И сегодня  хорошая ак-
тивность избирателей. Это радует, - рас-
сказала председатель участковой избира-
тельной комиссии Елена Касьянова.
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Шебекинцы сделали свой выбор
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Сельхозпредприятия получат 
помощь

Пострадавшие сельхозпредприя-
тия Белгородской области начали по-
лучать выплаты. Об этом сообщил гу-
бернатор Вячеслав Гладков.

В регион уже поступил первый 
транш помощи в размере 334 млн руб-
лей от министерства сельского хозяйс-
тва РФ. Его направят на поддержку 21 
аграрного предприятия. Всего Белго-
родская область получит 1,8 млрд руб-
лей на выплаты пострадавшим ферме-
рам. 

«Дальше эта работа будет продолже-
на и, конечно, буду информировать вас 
о ходе выполнения поручения Предсе-
дателя Правительства Михаила Влади-
мировича Мишустина и о том, как рас-
ходуются эти средства нашими пред-
приятиями», – заверил глава региона. 

Глава региона посетил про-
блемные объекты и уви-
дел положительную дина-
мику.

Губернатор Белгородской 
области Вячеслав Гладков про-
верил ход и качество восстано-
вительных работ в Новой Та-
волжанке. Он вместе с главой 
администрации Шебекинско-
го городского округа Владими-
ром Ждановым и министром 
ЖКХ региона  Алексеем Ботви-
ньевым заехал на улицу Песча-
ную.

«В прошлый раз здесь было 
много замечаний от жителей: 
где-то был брак, где-то недодел-
ки. Прошлись по каждому про-
блемному объекту. Процесс идет, 
строители работают, в несколь-
ких домах уже закончили отде-
льные виды работ. Но, конечно, 
самое главное, что жители видят 
динамику и выполнение тех обе-
щаний, которые были даны», - 
отметил глава региона. 

Вячеслав Гладков намерен 
снова приехать в Новую Тавол-
жанку. Он проверит, как завер-
шены основные работы.

 Юрий РАКИТЯНСКИЙ
Фото t.me/vvgladkov

Вячеслав Гладков проверил 
ход восстановительных работ 
в Новой Таволжанке

Начало на 1 стр.
Шебекинцы активно  голосовали и 17 марта. 

Большинство из них стремились отдать свой 
голос очно. Они приходили за 10-15 минут до 
открытия участков. Особенно спешили прого-
лосовать на участке пенсионеры, они считают 
участие в выборах своим долгом. Признава-
лись, что переживают за будущее России.

Жительница города  Людмила Жихарева ис-
полнила свой гражданский долг в третий день 
голосования.  Раньше не могла, два предыду-
щих дня была на работе, она трудится поваром 
в кафетерии супермаркета «Айсберг».

- Всегда хожу на выборы. А в нынешнее вре-
мя это особенно важно сделать. Ведь мы наде-
емся на лучшее, переживаем за будущее на-
шей страны. Муж и дети проголосовали ещё 
раньше. Мы понимаем свою гражданскую от-
ветственность, не можем быть равнодушны-
ми. -  сказала Людмила Жихарева.

Поспешил на избирательный участок 
№1109, чтобы не остаться в стороне от такого 
важного для своей страны дела и шебекинец 
Анатолий Сидоренко. Он поистине легендар-
ная личность, тренер по самбо и дзюдо воспи-
тал многих талантливых спортсменов.

- Участвую во всех выборах. Как по-друго-
му? Пришёл сегодня, потому что за многие го-
ды привык голосовать в воскресенье. Верю в 
светлое будущее России, в нашу победу, в то, 
что у нас всё будет хорошо, - подчеркнул Ана-
толий Сидоренко.

Участковая избирательная комиссия добро-
совестно исполняла свою работу как на месте, 
так и выезжала по заявкам на дом к пожилым 
избирателям.  Наблюдатели внимательно сле-
дили  за ходом голосования. Сотрудники по-
лиции, Росгвардии  и участники теробороны 
обеспечивали безопасность избирателей.

- Люди идут голосовать, мы даже не ожида-
ли такой высокой активности. Явка избирате-
лей на выборы на вчерашний день составила  93 

процента. Всего у нас зарегистрировано  1373 
избирателя. Многие проголосовали досрочно, 
мы много ходили с урнами по домам, люди нас 
просили. Такое удобство, созданное для людей, 
позволило их обезопасить. Также часть избира-
телей воспользовались возможностью дистан-
ционного электронного голосования. Конечно, 
большинство избирателей проголосовали очно, 
привычным  способом. И продолжают сегодня 
идти, - рассказал председатель участковой из-
бирательной комиссии Александр Прокопчук.

Шебекинская территориальная избира-
тельная комиссия 18 марта подвела итоги го-
лосования на выборах президента Российской 
Федерации. Её председатель Игорь Мешковой 
рассказал, что с учётом досрочного голосова-
ния явка избирателей на территории округа 
составила 93,09%. 

В нашем муниципалитете с большим отры-
вом лидирует действующий глава государства, 
88,64 % избирателей проголосовали за Влади-
мира Путина. На втором месте Николай Хари-
тонов — 4,34%. Следом идут Леонид Слуцкий 
и Владислав Даванков — 3,33 % и 2,37 % соот-
ветственно. 

Для осуществления общественного контро-
ля на 75 избирательных участках в ходе трёх-
дневного голосования находились наблюда-
тели. Процедура проходила с применением 
средств видеонаблюдения и видеофиксации. 
Нарушений избирательного законодательства 
в Шебекинском городском округе не было за-
фиксировано.

18 марта состоялось заседание облизбир-
кома, на котором установили итоги голосова-
ния на выборах Президента Российской Феде-
рации в регионе.

Открыл заседание председатель Избира-
тельной комиссии Белгородской области Игорь 
Лазарев, который сообщил о том, как прошли 
три дня голосования: 

- 15, 16, 17 марта на территории нашей об-

ласти проходили выборы Президента Россий-
ской Федерации. Это была непростая избира-
тельная кампания. Впервые на территории ре-
гиона выборы прошли в таких непривычных, а 
порой и небезопасных условиях. Все три дня го-
лосования работали 1229 постоянных и 38 вре-
менных избирательных участков. На настоя-
щий момент обработано 100 % итоговых прото-
колов участковых избирательных комиссий. Се-
годняшние результаты показывают, что рабо-
та комиссий всех уровней прошла не зря. Спа-
сибо нашим избирателям. 

На выборах проголосовало 87 % избирате-
лей. На основании протокола Избирательной 
комиссии Белгородской области выборы Прези-
дента Российской Федерации признаны состо-
явшимися, а их итоги действительными.

Голоса распределились следующим образом: 
Путин Владимир Владимирович, 954 654 голоса 
— 90,66 %; Харитонов Николай Михайлович, 37 
803 голоса — 3,59 %; Даванков Владислав Анд-
реевич, 26 309 голосов — 2,50 %; Слуцкий Лео-
нид Эдуардович, 24 836 голосов — 2,36 %. 

18  марта в  России закончили подсчёт ре-
зультатов голосования по избранию главы го-
сударства, которое проходило с 15 до 17 марта.  
ЦИК РФ огласил предварительные итоги выбо-
ров Президента России 2024 года.

По итогам обработки 100% бюллетеней Вла-
димир Путин победил на выборах Президента 
России. Согласно данным ЦИК РФ, действую-
щий глава государства набрал 87,28% голосов. 
На втором месте представитель КПРФ Нико-
лай Харитонов – 4,31%. Следом идут кандидат 
от «Новых людей» Владислав Даванков (3,85%) 
и лидер ЛДПР Леонид Слуцкий (3,20%).

Шебекинцы приняли активное участие в 
голосовании, проявили высокую гражданскую 
ответственность и сплочённость. Они сделали 
свой выбор.

 Юрий ТРОФИМОВ
 Фото автора

Шебекинцы сделали         
свой выбор

Досрочные школьные 
каникулы начались                       
в 11 муниципалитетах области

Оперативный штаб на своём засе-
дании принял решение о формате ра-
боты школ, колледжей, вузов, а также 
секций и кружков в регионе.

Губернатор Вячеслав Гладков  ут-
ром 20 марта объявил о начале до-
срочных каникул в школах всех при-
граничных муниципалитетах, в том 
числе в Шебекинском городском ок-
руге, а также в Белгороде и Яковлевс-
ком горокруге.

«Мы приняли решение, что до кон-
ца этой недели – среда, четверг, пят-
ница – начнём досрочно каникулы в 
учреждениях общего образования, то 
есть в школах приграничных муници-
палитетов плюс Белгород и Яковлев-
ский округ. На остальной территории 
Белгородской области образователь-
ная неделя продлится планово до кон-
ца недели, а с понедельника уже по 
всему региону будут каникулы в шко-
лах», – сообщил глава региона в соц-
сети «ВКонтакте». 

В колледжах и вузах студенты пе-
рейдут на дистанционное обучение. 
Преподаватели будут вести занятия 
из дома. На этой неделе не будут ра-
ботать секции в учреждениях культу-
ры, спорта и дополнительного обра-
зования.

Вячеслав Гладков 
рассказал  об отправке                                    
9 тыс. белгородских детей  
в другие регионы

Такое решение принято в связи с 
участившимися обстрелами области.

Губернатор Вячеслав Гладков вы-
ступил на заседании президиума ген-
совета «Единой России». В ходе него 
он сообщил, что из-за участившихся 
обстрелов принято решение вывезти 
детей из Белгородской области в дру-
гие субъекты страны.

Всего власти планируют отправить 
9 тыс. детей из Белгорода, Белгородс-
кого района, Шебекинского и Грайво-
ронского округов. Первая группа из 1,2 
тыс. юных жителей региона должна 
отправиться уже 22 марта.

«Сейчас планируем вывоз порядка 
9 тыс. детей из Белгорода, Белгородс-
кого района, Шебекинского и Грайво-
ронского округа. 22 марта – 1,2 тыс. 
детей едут в Пензу, Тамбов и Калугу. 
Дальше Ставропольский край. Систе-
ма выстроена», – заявил глава реги-
она.
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25 марта - ДеНь работНика культуры в россии zПримите  z
ПозДравлеНия

Уважаемые работники культуры 
и ветераны отрасли!

Примите самые искренние позд-
равления с профессиональным праз-
дником!

Сегодня в регионе более 12 ты-
сяч специалистов – талантливых, 
творческих, деятельных трудятся в 
этой самой, пожалуй, жизнеутверж-
дающей сфере. Они дарят белгород-
цам радость и хорошее настроение, 
позволяют отвлечься от тревожных 
мыслей и насладиться исполнитель-
ским искусством, шедеврами миро-
вой классики и богатейшей русской 
народной культуры, познакомиться 
ближе с современными видами твор-
чества. 

Несмотря на сложную оператив-
ную обстановку, творческая деятель-
ность учреждений культуры облас-
ти не останавливается. Профессио-
нальные концертно-театральные ор-
ганизации выпускают все заплани-
рованные премьерные спектакли и 
концертные программы. Проводятся 
зрелищные фестивали и культурно-
массовые мероприятия. Клубы, биб-
лиотеки, музеи предлагают населе-
нию новые цифровые форматы ра-
боты. 

Благодаря нацпроекту «Культура», 
федеральной поддержке и реализа-
ции областных программ ежегодно 
строятся новые объекты и обнов-
ляются действующие учреждения, 
приобретаются новые музыкальные 
инструменты, оборудование и учеб-
ные материалы для детских школ ис-
кусств. Наряду с этим, в 2023 году в 
Старооскольском городском округе 
была открыта вторая в области Шко-
ла креативных индустрий, а также 
более 30 арт-пространств в муници-
пальных образованиях региона. Уже 
в � квартале текущего года откроют-� квартале текущего года откроют- квартале текущего года откроют-
ся новый Дом культуры в с. Чере-
мошное Белгородского района, капи-
тально отремонтированные ЦКР в п. 
Пролетарский Ракитянского района, 
ДШИ №2 г. Валуйки и ДШИ №5 г. Ста-
рый Оскол. До конца 2024 года пла-
нируем ввести в эксплуатацию пос-
троенный Дом культуры в х. Подоль-
хи Новооскольского городского окру-
га и капитально отремонтированный 
Дом культуры в с. Пороз Грайворон-
ского городского округа. 

Высокий профессионализм работ-
ников культуры Белгородской облас-
ти наглядно отражается в зритель-
ской любви белгородцев и гостей ре-
гиона, а также отмечен на федераль-
ном уровне. По многим направле-
ниям деятельности отрасль входит 
в пятёрку лучших в России. Третий 
год подряд Белгородская область де-
ржит лидерство в рейтинге Минис-
терства культуры РФ по информа-
ционной активности. Регион зани-
мает 4 место среди субъектов России 
по количеству поддержанных проек-
тов Президентского фонда культур-
ных инициатив. По итогам 2023 го-
да мы вышли на 2 место после Мос-
квы в ЦФО по посещаемости белго-
родской молодёжью культурно-мас-
совых мероприятий по «Пушкинс-
кой карте». Не осталась незамечен-
ной и волонтёрская деятельность ра-
ботников культуры региона: на все-
российском уровне мы удостоились 
звания «Лучший регион культурно-
го добровольчества». Много интерес-
ных творческих задач предстоит ре-
ализовать и в текущем году. Главное, 
чтобы над нашей областью было чис-
тое, мирное небо, а талантов белго-
родцам не занимать!

От всей души благодарю вас за 
самоотверженный труд и желаю ус-
пешного воплощения всех творчес-
ких планов, вдохновения, крепкого 
здоровья, благополучия и всего са-
мого доброго!

В. ГлАдКОВ,
Губернатор 

Белгородской области

Председатель первичной профсоюз-
ной организации ЗАО «Завод Премик-
сов №1» Иван Яковлевич Розаев при-
нял участие во Всероссийском сове-
щании председателей профсоюзных 
организаций. Он рассказал о состо-
явшемся форуме и поделился своими 
впечатлениями:

 - В Москве состоялось Всероссийское 
совещание председателей первичных про-
фсоюзных организаций. Более 800 человек 
из разных уголков страны, разных отрас-
лей экономики прибыли в столицу.

Я очень благодарен Белгородской об-
ластной организации Профсоюза работ-
ников АПК РФ за оказанное мне доверие и 
возможность принять участие в этом мас-
штабном и значимом мероприятии в со-
ставе группы представителей Профсоюза 
работников АПК, что немаловажно.

Мне очень понравилось выступление 
председателя ФНПР Михаила Викторо-
вича Шмакова, его стиль проведения со-
вещания, грамотные и убедительные от-
веты на заданные в процессе совещания 
вопросы.

С краткими выступлениями к участни-
кам совещания также обратились Алек-
сандр Журавский, заместитель началь-
ника управления Президента РФ по об-

щественным проектам и глава Минтруда 
Антон Котяков. Примечательно, что каж-
дый из них отметил важную роль профсо-
юзных организаций в жизни и деятельнос-
ти нашего государства.

В своих выступлениях участники сове-
щания поднимали экономические и фи-
нансовые проблемы, вопросы по укрепле-
нию профсоюзов. По перечисленным на-
правлениям деятельности были приня-
ты соответствующие обращения ко всем 
профсоюзным организациям, объединя-
емым ФНПР. Это есть своего рода зада-
чи, которые необходимо решать каждо-
му из нас.

Записал 
Юрий РАКИТЯНСКИЙ

ПрофсоюзНая жизНь z

Профсозные активисты 
собрались на общий совет

Увлечена любимым делом
Уже более 25 дет Ольга Анатольевна 
Возиян работает  в сфере культуры, 
именно здесь она нашла своё при-
звание. 

Когда Ольга училась в шебекинской 
школе №1, она ходила в музыкальную 
школу по классу аккордеона, успешно ос-
воила игру на этом инструменте. Ей очень 
повезло с преподавателем. Любовь Нико-
лаевна Коровина  -  опытный и мудрый 
педагог - развила природные способнос-
ти  девочки, а после девятого класса по-
советовала ей поступить в Белгородский 
колледж культуры.

Закончив это учебное заведение по спе-
циальности «Оркестр русских народных 
инструментов», Ольга Возиян пришла ра-
ботать в шебекинский Дворец культуры. 
Руководила сначала кружком, обучала де-
тей игре на музыкальных инструментах. 
Она виртуозно овладела не только аккор-
деоном, но освоила также игру на форте-
пиано, балалайке и домре.

Талантливого молодого музыканта сра-
зу заметил Александр Владимирович Дов-
гополов, руководивший в то время оркес-
тром  русских народных инструментов 
«Карусель» и ансамблем народных инс-
трументов «Русь» и пригласил её играть в 
этих ярких, прославленных коллективах 
на домре-альте.  Ольга до сих пор в их со-
ставе, и ещё в именитом оркестре русских 
народных инструментов  «Вереск». Все они 
неизменно покоряют слушателей высоким 
исполнительским мастерством.  

- Мне очень повезло с  наставниками. 
Счастлива, что на жизненном пути мне 
встретились Любовь Николаевна  Коро-
вина и Александр Владимирович Довго-
полов. Они  многому меня научили, я от 
всей души им безмерно благодарна, - рас-
сказала Ольга Возиян.

И конечно, у неё все эти годы есть ос-
новная работа во Дворце культуры. Ольга 
Анатольевна была методистом, заведу-
ющим отделом по работе с детьми и мо-
лодёжью. Сейчас она ведущий методист 
отдела культурно-досуговой деятельнос-
ти. Со своими обязанностями  справляет-
ся добросовестно. Директор Дворца куль-
туры Александр Григорьевич Прокопчук 

похвально отзывается о Возиян:
- Ольга Анатольевна – настоящий про-

фессионал своего дела, универсал. Работу 
свою выполняет очень хорошо при  прове-
дении  праздников и различных массовых 
мероприятий. И ещё блестяще выступает 
в составе сразу трёх замечательных твор-
ческих коллективов. Мы ею гордимся, це-
ним и уважаем.

Приятно, что человек увлечён своим 
любимым делом. Пожелаем Ольге Анато-
льевне Возиян и её коллегам новых твор-
ческих успехов. И поблагодарим за пода-
ренные нам праздники и светлое настро-
ение.

 Юрий ТРОФИМОВ


